
ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD  
20 de junio de 2024 

Siendo las 10:05 de la mañana del día 20 de junio de 2024 se da inicio a la sesión presencial 
de Consejo de Facultad. Se contó con la asistencia de los miembros consejeros. Preside la 
sesión la Decana de la Facultad. Actuó como secretario el Secretario Académico. 

Acuerdos 
 
1. Situación de la oferta de la Segunda Especialidad en Educación Religiosa 

 
Se mencionó que durante los meses de marzo, abril y mayo se realizaron acciones 
vinculadas a la difusión de la Segunda Especialidad. Este tipo de acciones permitieron 
que se llegara a 880 interesados a nivel nacional.  
 
La Dirección de Estudios desplegó llamadas como envío de correos a los interesados, 
para culminar el proceso de inscripción, los resultados fueron los siguientes: 
 

CONDICIÓN 2024-1 2024-2 

Postulantes inscritos en 
Campus Virtual 

71 38 

Postulantes inscritos con 
documentos completos 

32 17 

 
2. Definir oferta de la modalidad semipresencial para 2025-1 
 

Los consejeros acordaron que no se ofrezca la modalidad semipresencial en próximas 
convocatorias o exámenes de admisión. 

 
3. Situación de ingresantes bajo la modalidad de Beca 18 para 2024-2 

 
Se informó que de los 12 estudiantes que faltaban culminar su proceso de postulación 
a Beca 18, solo 1 de ellos, logró obtener la Beca. Por lo tanto, en el 2024-2 se recibirán 
a dos nuevos estudiantes. Se acuerda organizar un encuentro previo con ambos 
estudiantes y darles la bienvenida para que concreten la matrícula. 
 

4. Propuesta de proyecto de empleabilidad 
 
Se presentó a los consejeros el proyecto de empleabilidad, elaborado por la dirección 
de estudios con las directoras de carrera. La propuesta se centra en fortalecer las 
habilidades profesionales y docentes necesarias de los estudiantes de 7mo ciclo de la 
carrera de Educación para que puedan enfrentar de manera exitosa los procesos de 
reclutamiento y selección de prácticas preprofesionales, así como prepararlos para su 
futura labor docente, promoviendo su desarrollo profesional y contribuyendo a su 
inserción efectiva en el campo educativo. 
 

 
 
 



Informes 
 
5. Proceso de elaboración del PDU al 2027 
 

Se invitó a los consejeros a motivar la participación de la comunidad educa de tal 
manera que se pueda realizar el FODA solicitado hasta el 26 de junio con el fin de 
tener la línea base de la FAE. Adicional a ello, se recordó que los días 3, 5 y 12 de julio 
se tendrán talleres presenciales de trabajo colaborativo. 

 
6. Ejecución de FEAPE- VRI 

 
El apoyo a la investigación desde el VRI, a través de FEAPE, permite varias acciones. 

Entre ellas, ofrecer un apoyo económico a los estudiantes que se encuentran 

realizando la investigación para la tesis. La convocatoria comprende la valoración del 

Plan de tesis y su proyección a culminar la investigación en noviembre del presente 

año. Hasta la fecha, han postulado 4 estudiantes (2 inicial, 1 primaria y 1 secundaria). 

El plazo vence el viernes 21 de junio. Solo se otorgarán dos apoyos. 

7. Convocatoria para la movilidad internacional de estudiantes a Villarica (Fondo 
académico) 

 
Gracias al Fondo Académico, se ha previsto la movilidad de 6 estudiantes y 1 docente 

para una pasantía en la facultad de Educación de Villarica, sede de la Pontificia 

Universidad Católica de Chile.  

8. Informe de avances en Educatón  
 

Se informó a los consejeros que el 20 y 27 de junio se tienen dos charlas relacionadas 

al Educatón y, que la fecha principal es el 13 de julio en el OPEN PUCP.  

9. Adecuación de los planes de estudio de acuerdo con los criterios registrales para la 
inscripción de grados académicos de bachiller 

 
Se dio lectura a los acuerdos tomados en Consejo Universitario del 29 de mayo del 
2024 en relación a la propuesta de adecuación de los planes de estudios de acuerdo 
con los criterios registrales para la inscripción de grados académicos de bachiller en 
el marco de la Ley N° 30220, Ley Universitaria. 
 
 

Siendo la 12.15 p.m. se dio por finalizada la reunión.  


